



Dans une sortie sur sa page twitter, le leader du mouvement AGIR estime que « l'homme du 6 novembre » ne doit être jugé que sur ses actions pour le Cameroun.

Par ailleurs, il estime malgré tout que la situation du Cameroun est en deçà des espérances sur tous les plans. Voici la teneur de son post : « ***Paul Biya doit être jugé uniquement par rapport à son rôle en tant que Chef d'Etat, dont la mission à son accession au pouvoir était de consolider et moderniser l'État du Cameroun. Et sur ce critère, l'État est effondré sur tous les plans : économique, social, sécuritaire et politique. Son legs constitue un lourd préjudice matériel et immatériel pour les générations présentes et futures. Tout autre débat est périphérique et relève de la diversion*** ».